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これは、少子高齢化
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が受けられるかを

前提で進められます

があり、医療を担

させるためには、1

病院改革に向き合わないと

幹事病院でもありますので

ります。 

歯切れの良い講演で、とてもわかりやすかったです

少子高齢化が急速

、それぞれの

効果的で効率的にどの

けられるかを考えます

められます。 

担っている責任者

1 つ 1 つの病院

わないと成果

でもありますので責任重大

歯切れの良い講演で、とてもわかりやすかったです 

 

 

 

 

 

 

 

 

急速に

それぞれの地域

にどの

えます。そ

責任者

病院が

成果は得

責任重大


